



Une municipalité verte à fond dans la défense des valeurs régionales

Description

De mauvaises langues avaient relevé au début de l'été que dans le cadre des actions d'animation populaires de la ville, les groupes folkloriques de la place Gutenberg et les orchestres alsaciens de la place du Marché-aux-Poissons avaient disparus et remplacés... remplacés par quoi au fait ?

Qu'à cela ne tienne, nous avons quand même eu droit chaque samedi, de la place Kleber à la place de la République en passant par le quai des Bateliers, à une belle animation offerte par des manifestants strasbourgeois attachés à leur liberté. Liberté? devenue Résistance (la vraie, n'est-ce pas ?), drapeau bleu, blanc, rouge avec croix de Lorraine à l'appui (excusez du peu...) ou, mieux encore, avec des étoiles jaunes d'Antivax, tout ceci pour nous faire avaler à quel point ces manifestants restaient des Strasbourgeois totalement légitimes.

Alan PE

Categorie

1. Écologie

date créée

13 octobre 2021